

 Fecha:
 12-01-2025
 Pág.:
 8
 Tiraje:
 10.000

 Medio:
 El Sur
 Cm2:
 654,0
 Lectoría:
 30.000

 Supl.:
 El Sur
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Evelyn fiscal honesto" y "devolver la tranquilidad a los chilenos" Matthei compromete "gasto

Por Redacción cronica@diarioelsuncl

on el 84,3% de los votos del consejo general, Renovación Nacional (RN) proclamó a la exalcaldes ade Providencia, Evelyn Matthei (UDI), como su candidata a La Moneda. Un retrato de la ahora abanderada apareció en las redessociales de la colectividad junto al slogan "Con Evelyn construyamos tiempos mejores".

nas recessoriares de la colectividad junto al slogan "Con Evelyn construyamos tiempos mejores". Al no ser militante del partido, la también exministra del Trabajo en el primer Gobiermo de Sebastián Piñera necesitaba al menos el 20% de apoyo de los 217 consejeros de RN, aunque en la vispera 121 comprometieron sus votos, lo que Matthei correspondió entonces con un llamado a la unidad

ces con un llamado a la unidad.

La abanderada ayer agradeció
"esta proclamación desde lo más
profundo de mi corazón. Me honra que el partido de Sergio Onofre
Jarpa, Pedro Ibáñez y Francisco Bulnes me brinde su a poyo en esta hora crucial de la historia de Chile".

En esta línea, la exlegisladora destacó que "RN es también el partido de nuestro querido Presidentes Sebastián Piñera. En pocas semanas (6 de febrero) se cumplirá un año desde que, en esta misma histórica y majestuosa sala (del ex Congreso Nacional, donde ayer se realizó la proclamación), miles de personas expresaron su cariño y gratitud en el último adiós. Me siento respaldada por su figura inmensa, ejemplo de patriotismo y virtudes democráticas. Le pido que desde el Cielo nosayude en esta tarea que hoy emprendemos".

"CHILE NO ESTÁ BIEN"

La candidata que antes compitió con Michelle Bachelet proyectó sus desafíos en caso de llegar a La Moneda: "Chile no está bien. Nuestras instituciones se han debilitado, el crecimiento es inaceptablemente bajo, la deuda estatal amenaza con asfixiarnos, la polarización nos ha dividido, la inseguridad nos ha invadido, lo más preocupante de todo, la esperanza se ha perdido".

as e ha perdido".

"Son las personas de esfuerzo, la clase media y las familias más vulnerables las que sufren el fla-

Fue proclamada como candidata presidencial de Renovación Nacional

Evelyn Matthei compromete "gasto fiscal honesto" y "devolver la tranquilidad a los chilenos"

Exalcaldesa logró 84% de respaldo. Planteó crecimiento del "4% anual en vez del 2%" y que "Chile no está bien".



Matthei dijo que "el mayor testimonio de liderazgo y coraje" en la actualidad es "de una mujer: María Corina Machado".

gelo del narcotráfico, la inmigración ilegal, la falta de crecimiento, las listas de espera en salud, la crisis de vivienda, los bajos índices educacionales de los niños, entre otras urgencias y necesidades", agregó.

Por esto, "desde ya les quiero de-

Por esto, "desde ya les quiero de-

cir que el camino será doloroso: tendremos que cortar muchos gastos para enfrentar las urgencias de Chile y para pagar la pesada carga anual de los intereses de la deuda. Haremos todo lo posible por distribuir la carga en forma equilibrada, pero el remedio será largo y amargo", advirtió la exsenadora como primera señal de lo que podría ser su programa de Gobierno.

"Lo primero es comprometernos con un gasto fiscal honesto", en que "cada vez que gastemos un peso fiscal, tendremos que preguntarnos si de verdad contribuye a mejorar la vida de los ciudadanos", detalló.

SEGURIDAD

"Devolver la tranquilidad a los chilenos tardará años", afirmó la otrora alcaldesa, porque "el daño es demasiado grande", en referencia al crimen organizado. En la ocasión se homenajeó al expresidente Sebastián Piñera y se hizo entrega de una piocha su hija Magdalena Piñera.

"Devolver la tranquilidad a los chilenos requiere un mayor crecimiento económico. Si logramos creceral 4% anual en vez del 2% (como se prevé para 2025), en 20 años tendremos US\$180 mil millones extras de recaudación fiscal. Eso nos permitirá avanzar significativamente en la solución de los problemas de salud, vivienda y educación", señaló Matthei.

y educación", señalo Matthei.
"Algunosse preguntarán si una mujeres capaz de liderar acciones duras contra el crimen organizado, si una mujer podrá enfrentar alos grupos de interés para poner en movimiento la economía del país, si una mujer devolverá la esperanza a Chile. A los que tienen dudas, les digo que el mayor testimonio de liderazgo y coraje que hemos visto en estos últimos años proviene, justamente, de una mujer: María Corina Machado", afirmó la candidata sobre la lider de la oposición venezolana.

líder de la oposición venezolana. En la ocasión se homenajeó al expresidente Sebastián Piñera y se hizoentrega de una piocha que lleva su nombre a su hija Magdalena Piñera Morel, quien agradeció y dijo que "estoy segura que vamos a volver a ser Gobierno".